

Auf die nächsten 160 Jahre!

«Äis vo de schönschte Ärdestück, das isch mys Gälterchinde» Mit diesen gesungenen Zeilen startete der Turnverein Gelterkinden in den letzten Anlass ihres 160-jährigen

Jubiläumjahres: der 160. Jahresversammlung im Gemeindesaal Gelterkinden.

Der Verein zählt am 17. Januar 397 Mitglieder. Durch Fotopräsentationen wurden Aktive und Jugend durch das Jubiläumsjahr begleitet und somit auch gleich die Vorfreude auf das «ETF-Jahr» (Eidgenössisches Turnfest) in Lausanne geweckt. Anschliessend wurde aber auch betont, wie wichtig das Engagement aller Leitenden ist, damit unsere grosse Jugend-Abteilung auch die nächsten 160 Jahre weiter bestehen kann. Nach dem ersten souveränen Auftritt der beiden Kassiers im Vorstand ging es mit diversen Ehrungen weiter. Eine grosse Anerkennung für spezielle Leistungen erhielt dieses Jahr vorallem die Jugend. An der Leichtathletik SM erhielten Noah Hasler (2x Gold im Weitsprung) und Nevis Thommen (1x Silber im Mehrkampf) Edelmetall. Sogar international erzielten Noah Hasler und Elijah Thommen grossartige Resultate. Zudem wurde Tomaso Bitterlin nach 8 Jahren als Leiter Aktive herzlich von seiner Riege verabschiedet. Und weil es das Jahr des Jubiläums war, wird auch bei der Auflistung der vereinsältesten Mitglieder der anonyme Getränkespender des Abends entlarvt. «Bimbo» zählt 55 Jahre im Verein und nahm dies gleich zum Anlass, den gesamten Verein zum Anstossen einzuladen. Der gesamte Verein freut sich nun auf das bevorstehende Eidgenössische Turnjahr mit dem Highlight in Lausanne und natürlich auf die nächsten 160 Jahre TVG!